



なかっこだよい

第9号

令和5年1月23日
多古町立中村小学校
校長 石橋 幸則

🌟うれしい 🌟いろいろな出来事が 🌟びっしり詰まった 🌟年になりますように

令和5年（2023）年がスタートしました。旧年中は本校の教育活動に対し、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりました。今年もよろしくお願いいたします。

今年うさぎ年ですが、本来干支は、十干（甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸）と十二支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）を組み合わせたものです。今年「癸卯（みずのと）」です。癸（みずのと）は、十干の最後に当たるため、生命の終わり新たな生命の成長という意味をもっています。卯（う）は、十二支の四番目で、穏やかなうさぎの様子から、安全・温和の意味をもちます。他にもうさぎのように跳ね上がるという意味があり、何かを開始するのに縁起が良く、物事が好転する良い年になると言われています。そのため癸卯は、今までの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年とされています。



さて、令和4年度も残り2か月余りとなりました。中村小学校のリーダーとして活躍してきた6年生は、「卒業プロジェクト」を立ち上げ、卒業に向け、卒業アルバムチーム、思い出づくりチーム、卒業記念チーム分かれ、自分たちの力で準備を進めています。プロジェクトの目標は、「学校生活の締めくくり！成長した姿を見せ、今まで支えてくれた人たちに感謝しよう。」です。6年生の取組の成果が、どのような形で表れるか、とても楽しみです。

癸卯が意味するように、なかっこのこれまでの努力が花開き、飛躍できるように、職員一同力を合わせ、充実した学校生活になるよう、力を尽くして参ります。引き続き、御支援・御協力をお願いします。



なかっこダイアリー

多古高生と一緒に学ぼう



多古高校は、町の小中学校との交流を積極的に行っています。今回は5年生の外国語の授業に参加し、アドバイスをくれたり、会話練習の相手となったりして交流学习を行いました。児童も高校生も最初は緊張していましたが、活動が進むにつれ、笑顔が見られるようになりました。交流を通して、お互いに貴重な経験をする事ができたようです。

12月21日（水）



冬休み明け全校集会

冬休み中は大きな事故やけが等もなく、新年最初の登校日を迎えることができました。御家庭や地域での子供たちの見守り、ありがとうございました。

これからの3か月は、それぞれの学年のまとめの期間になります。6年生は卒業に向けて、1～5年生は進級に向けて、一日一日を大切に過ごしてほしいと話しました。



1月6日（金）

校内書き初め大会



1月10日（火）

1・2年生は硬筆で、3～6年生は毛筆で書き初め大会を実施しました。一筆一筆に気持ちを込めて、集中して書くことができました。冬休み中に練習した成果が出た作品ばかりで、審査にはとても苦勞しました。各学年の課題は、次のとおりです。

1年「お正月」 2年「元気な子」
3年「いけ花」 4年「ふじの山」
5年「友の便り」
6年「強い決意」

なわとびタイム

冬の中村小学校の運動と言えば、なわとびです。児童一人一人が検定合格を目指して頑張ります。跳び方は全部で24種類。2級・1級・先生・名人・マスター・チャンピオンの合格者は昇降口に名前が掲示されます。1回目は2級以上の上級生が模範演技をしてくれました。1年生は初めての挑戦です。6年生までに、目指せなわとびチャンピオン！

1月17日（水）



1年家庭教育学級（親子体操教室）



1月18日（火）

5回目となる家庭教育学級は、日本こどもフィットネス協会の佐藤容子先生の御指導で、親子体操教室を行いました。ボールやフープを使ったり、ゲームを取り入れたりして、親子で楽しく運動することができ、あっという間に時間が過ぎてしまった感じでした。何もよりもすばらしかったことは、親子でたくさん触れ合う活動ができたことでした。

🍡 2月 🍡 の行事予定

- 7日（火）ぐるんぱの会読み聞かせ
- 8日（水）6年部活動交流会（多古中）
- 9日（木）特別日課（13：40下校）
- 11日（土）建国記念の日
- 13日（月）交通安全指導 
- 15日（水）1年家庭教育学級
- 16日（木）特別日課（13：40下校）
- 17日（水）スクールカウンセラー来校
- 21・22日（火・水）学力テスト
- 23日（木）天皇誕生日
- 27日（月）交通安全指導

※予定ですので、変更になる場合があります。

一斉テストを終えて

基礎学力の定着と学力の向上を目指して実施している一斉テストの3回目を1月6日（金）に実施しました。冬休み明け初日でしたが、集中して取り組んでいました。全校では、漢字56名、計算61名の児童が合格証（90点以上）を手にすることができました。また、満点賞（両方とも100点）は18名でした。学習もまとめの時期になります。2月21・22日に実施予定の学力テストに向け、指導していきますので、御家庭でも引き続き、声掛けや励ましをお願いします。

